

Vorwort.

Das mit Liebe begonnene und vollendete Werk, welches ich hier in die Hand der Jugend lege, soll dazu dienen, an die großen Thaten edler Männer aus unserm Volke zu erinnern, Macheiferung zu wecken, Liebe zum Vaterlande zu entzünden und schon frühe den Ernst in den Seelen hervorzurufen, ohne welchen nichts Tüchtiges begonnen und vollendet werden kann. — Meine Absicht war die reinste und beste; möge es mir gelungen sein, dem Ziele nahe zu kommen, das zu erreichen ich mich bestrebt habe!

Ballenstädt, im Juli 1847.

Der Verfasser.
